

オープンハウス(令和3年4月9日・10日)

令和3年4月9日・10日に開催したオープンハウスでは、合計6件のご意見をいただきました。以下にそれらのご意見をご紹介いたします。



小田急線線路跡地の街づくり等に関するご意見

子供の遊び場が少ないので、遊べる公園を作ってほしい。
地面から水が出る仕掛けだけで子供は楽しめるし、木の実だけ遊べるので、是非一緒に考えたいです。

「東北沢駅周辺」の宿泊施設付近は、現状、住居系優勢の住商混在地だが、将来的には商業系の地域にしたいのかな、と感じさせられる配置。
宿泊施設は、茶沢通りとの交差部付近の方がよかったです。

ボーナストラックには、子供向けのトイレがないので、今度建設予定の施設には設置して欲しいです。
図書館カウンターの詳細も知りたい。

子供もたのしめる公園になるよう、植栽や遊具の工夫をお願い致します。
駅前の路上ライブが深夜とてもうるさいので、対策をお願いします。

道路事業に関するご意見

駅前広場、これに続く道路は不要だった。これにより町が分断されてしまう。
いかに車が入りにくいか、人優先の町づくりに期待していたのでがっかりしている。
新宿や渋谷と同じではないから魅力的な町なのに大変残念でならない。

その他のご意見

駅前のタバコの捨てがらが多い。もっと広い喫煙所にするか、罰をあたえてほしい。

模型は全体像が見られてとてもわかりやすかったです。
パンフレットをいただいたので、後でゆっくり見せていただきます。
親切にご説明いただきありがとうございました。